
令和５年度 第１回介護・医療連携推進会議報告書 

 

開 催 日 時 令和５年７月７日 １７：０２～１７：４０ 

開 催 場 所 通所介護ルミエール食堂兼機能訓練室 

参 加 者 

地域住民代表者 藤 井 順 子 様  

芦屋市潮見高齢者生活支援センター 善 積 雅 子 様 

凛訪問看護 高 木 佐知子 様 

芦屋市高齢介護課 生 友 愛 理 様 

芦屋市高齢介護課 坂 谷 晶 子 様 

高齢介護係長 夏 野 真梨子 

ルミエール定期巡回管理者 柏 原 静津子 

ルミエール地域密着型通所介護管理者 池 宮 弘 隆 

ルミエール地域密着型通所介護生活相談員 佐 藤   稔 

司 会 進 行 生活相談員 佐 藤   稔 

議事録作成者 生活相談員 佐 藤   稔 

 

１ 当日の次第 

 (1) 開 会 

 (2) 名札及び出席者名簿による出席者の確認 

 (3) 令和４年度 下半期事業報告 

 (4) 運営方針の報告 

 (5) 事故 

 (6) その他の報告 

 (7) 質疑応答及び意見交換 

 (8) その他 

 (9) 閉 会 

 

２ 令和４年度 下半期事業報告 

  柏原管理者から令和４年度下半期報告書に基づいて説明する。 

  利用者１０名を目標にして、営業活動を精力的に行った結果、サービス量が徐々に伸びてき

たこと、新型コロナウイルス感染防止に力を入れた努力が功を奏して感染者を出さなくサービ

ス提供を継続できたことの説明がある。 

  給付費実績が物語っている。 

 

３ 運営方針の報告 

  柏原管理者から運営基本方針に基づいて説明する。 

 

４ 事故の報告 

  事故についてはなし。 



５ その他の報告 

  ヒヤリハットや苦情報告はなし。 

 

６ 質疑応答、意見交換 

  委 員 利用者が１０名ですが、高浜団地の人はいますか。 

  管理者 居られません。 

  委 員 サービスを受ける人は、短時間ですが忙しいですね。この団地には１００歳で独居

の方がおられます。また、利用対象者の人は多くおられると思います。 

      定期巡回のサービスを受けるには、ケアマネジャーがプランを作成しないとだめで

すね。 

  管理者 そうですね。 

  委 員 お世話になってありがとうございます。   

  委 員 ２４時間サービスを受けている方はおられますか。 

  係 長 おられます。  

  委 員 ペンダントはＩＴ電話ではだめですね。 

  係 長 そうです。携帯電話は利用できます。要介護１からサービスを受けることができま

す。 

  委 員 サービスを受けている方で、独居と同居の割合はどうですか。 

  係 長 半々ですね。 

  委 員 どういった営業活動をされたのですか。 

  係 長 病院、居宅介護支援事業所を回り、サービス対象者の紹介をお願いしました。 

     長期利用の人がいいと思っていましたが、短期利用の方でも受けていただいて、病院

を退院し、入居施設に入るまでの数日間をつないだり、退院後すぐの不安解消で訪問

介護につなぐまでの間の３か月だけ使用していただいたりしています。 

  委 員 介護職員の仕事はハードですので、給料を上げてあげることはできないのですか。 

  係 長 確かに仕事はハードの割に給料は、多職種と比較すると低いですね。ただ、最近は

処遇改善制度等で改善されつつあります。 

  委 員 定期巡回としての取り組みは考えていますか。 

係 長 利用者が多くなっても手厚いサービスができるよう訪問介護の一部委託を考えて

います。 

  委 員 定期巡回サービスの終了した方がどういう形で終了したのか記載してほしい。 

  管理者 次回の推進会議のときに報告いたします。 

 

７ その他 

  次回の推進会議は、令和６年１月頃を予定していることを伝える。 

 

 

 

 

 


